



## José María Goerlich, nuevo consejero de Cuatrecasas

[Cuatrecasas](#) reafirma su compromiso por un ámbito legal en constante evolución en España y fortalece el excelente equipo humano con el que cuenta en Valencia y Alicante al incorporar a **José María Goerlich** como nuevo consejero de la práctica del Derecho Laboral en el área de Conocimiento e Innovación de la Firma en la oficina de Valencia.

Goerlich cuenta con una amplia carrera profesional que le ha permitido consagrarse como **uno de los laboristas más reputados del país**, habiendo ejercido durante más de treinta años como experto en materia laboral en instituciones de primer nivel, tanto en el sector público como en el privado.

Inició su trayectoria en el Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana como magistrado suplente y desde entonces **ha prestado asesoramiento jurídico para muchos otros organismos oficiales**, entre los que destacan el Tribunal Constitucional, en el que fue letrado; el Consejo Económico y Social de España, como experto designado por el Gobierno; el Tribun ...